

## Conferencia de Océanos de las Naciones Unidas 2022

### Diálogo Interactivo 5: Promoción y fortalecimiento de las economías oceánicas sostenibles

*28 de junio de 2022, 10:00 – 13:00 hrs.*

*Altice Arena, Tejo Hall, Lisboa*

*Duración de la intervención (3:00 min. máx.)*

- Buenos días, México agradece a Kenia y Portugal por su liderazgo en la organización de esta Conferencia, así como a los gobiernos de Noruega y Cabo Verde por co-presidir este diálogo interactivo.
- Enviamos un cordial saludo a todas y todos los distinguidos ponentes y participantes de esta sesión.

#### **[Mensajes Centrales]**

- Construir una economía oceánica sostenible es una de las tareas más importantes y significativas de nuestro tiempo.
- En México, estamos comprometidos con la protección, conservación y uso sostenible del océano y estamos trabajando para implementar una nueva agenda de acción oceánica en favor de una economía oceánica sostenible.
- Para nuestro país, una economía oceánica sostenible es necesaria para lograr un objetivo superior: el bienestar general de la población. Promover esta meta significa, ante todo, priorizar a los pueblos indígenas y a las comunidades locales, asegurando que el océano continúe siendo una fuente de riqueza sostenible para todas y todos.

- México está orgulloso de ser parte del Panel de Alto Nivel para una Economía Oceánica Sostenible, una iniciativa que ha permitido acelerar la transición hacia una economía oceánica sostenible.
- Reconociendo la relevancia que tiene la industria Turística en nuestro país, se ha avanzado en la formulación y publicación de la “Iniciativa de Actividades Turísticas Sostenibles Basadas en el Océano para México” coordinada por la Secretaría de Turismo.
- De manera complementaria, estaremos trabajando en la actualización de nuestra Política Nacional de Mares y Costas, coordinado por la Comisión Intersecretarial para el Manejo Sustentable de Mares y Costas y estará publicada el próximo año.

### **[Cierre]**

- En nuestro país y en todo el mundo existe un Mar de Oportunidades para transitar hacia una economía oceánica sostenible, que permita lograr un objetivo superior: el bienestar general de la población.
- Finalmente, resulta indispensable que, para avanzar hacia el manejo sostenible de los océanos y sus recursos, exista una mayor coordinación y coherencia en el trabajo de las Agencias, Fondos y Programas del Sistema de las Naciones Unidas, así como de otras iniciativas que países y organizaciones impulsan por su parte sobre el tema.
- Gracias.